

La Habana acogerá feria agroindustrial alimentaria



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 3 mar (RHC) Los preparativos de la vigésima tercera Feria Internacional Agroindustrial Alimentaria están con plena acción en Cuba para su realización del 14 al 22 de marzo en La Habana.

El encuentro tiene dispuesto seis pabellones expositivos con la presencia de empresas cubanas y de otros países para encuentros comerciales, de ganadería unido al campeonato nacional e internacional de rodeo mediante la utilización la especie equina y vacuna.

La representación internacional la integran especialistas de Alemania, Países Bajos, España, México, Jamaica, República Dominicana, Eslovaquia y Panamá con exposiciones destinadas al intercambio de experiencias sobre el trabajo agroindustrial alimetario.

En relación con la especie de ganado se presentarán más de mil 800 ejemplares genéticos utilizados en programas priorizados para producir alimentos como leche, carne y huevo.

Angel Recio coordinador general de la feria internacional cubana expresó que este encuentro se efecturá en más de mil 300 metros cuadrados de espacio con pabellones expositivos donde empresas cubanas y de otros países mostrarán sus experiencias, además de las negociaciones comerciales

correspondientes.

Susana Villar jefa del departamento de negocios del ministerio de Agricultura fundamentó que los intercambios comerciales se efectuarán entre los días 17 y 18 que comenzará con directivos del sector agropecuario, con la participación igualmente del ministerio de la alimentación y del grupo empresarial de la azúcar.

Angel Recio coordinador de la feria también comunicó sobre las actividades colaterales de este encuentro ferial en la capital del país donde se realizarán actividades para los niños, ventas de productos de artesanía y alimentarios, además de presentación culturales.

La vigésimo tercera ferial internacional agroindustrial alimentaria del 14 al 22 de marzo en La Habana es el evento cubano internacional convertido en especial espacio para exponer avances agrícolas, facilitar intercambios de experiencias tecnológicas y promover la inversión extranjera sobre ganado bovino, equino, ovino-caprino, cunícula y porcino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/215930-la-habana-acogera-feria-agroindustrial-alimentaria>



Radio Habana Cuba